

保護者の皆様へ

2学期を迎えるにあたって

日頃から、学校の教育活動に御支援・御協力をいただいていることに心より感謝申し上げます。

特に、新型コロナウイルス感染症対策に係り、長期に渡って毎日の健康観察等、御協力いただいていることに重ねて感謝申し上げます。

感染力の強いデルタ株の流行により全国的に感染の拡大に歯止めがかかるず、広島県も8月27日から9月12日まで「緊急事態措置」の対象区域となりました。

呉市においても8月に入り感染が拡大しており、お盆明けからほぼ毎日児童生徒・教職員の感染が確認されています。感染された方々は、今のところ幸いなことに無症状或いは軽症であるとお聞きしております、一日も早い回復をお祈りします。

呉市立学校は、予定通り2学期をスタートします。

保護者の皆様は、感染症拡大の中、何かと不安を感じていることと思いますが、学校は「学校の新しい生活様式」を徹底し、子どもたちの「心のケア」を行いながら「学びの保障」に向け教育活動を進めて参ります。

御家庭でも感染症対策に御協力ください。

具体的には、

各家庭において、手洗い、うがい、手指消毒、換気などの基本的な感染症対策と適切なマスクの着用に御協力ください。

お子様が発熱など体調不良の場合は、学校を欠席し、かかりつけ医等早めの受診をお願いします。

また、同居の御家族に発熱や体調不良の方がいる場合も、お子様を欠席させるよう御協力ください。

お子様の感染が心配で学校を休みたいときには、学校に相談をしてください。

さらには、様々な感染症対策をする中でお子様にもストレスがたまっていることと思います。御家庭においても、お子様の様子をよく見ておいてください。心配なことがあれば、学校や教育委員会に御相談ください。

また、新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染する可能性があります。感染者やその御家族等に向けた誹謗・中傷・差別等の行動を絶対に行わないよう、御指導や御協力をお願いします。

今後も、教育委員会として、学校の感染症対策と子どもたちの「心のケア」及び「学びの保障」のために必要と思われる支援や措置を行っていきたいと思います。どうか御理解と御協力をお願いします。

令和3年8月31日

呉市教育委員会
教育長 寺本 有伸